

Nouvelle récolte de médailles pour la coopérative La Roquière

On ne change pas une équipe qui gagne. Si le slogan est surtout employé dans le milieu sportif, il pourrait, tout aussi bien, s'appliquer à la viticulture. Et notamment à la coopérative La Roquière qui, au fil des ans, a gardé la même équipe en cave. Joël Teisseire, son président, et l'administrateur Patrick Tochou ont toujours maintenu leur confiance en Thomas Boutonnet, chef caviste de talent, et à Gilles Baude, l'œnologue maison depuis plus de 12 ans. Une « dream team » qui ne s'endort cependant pas sur ses lauriers.

En témoignent les médailles obtenues au récent salon de l'agriculture. Deux en or et trois en argent ! Ainsi, et sur les huit rosés que la cave a présentés, cinq ont été primés à Paris. Une superbe récolte. Comme l'an passé où les crus roquiers avaient déjà fait un malheur, Porte de Versailles. La célèbre Cuvée du Laoucien, médaille d'argent en 2012 décroche l'or (5,30 €). Tout



Patrick Tochou, administrateur de la cave (à gauche), Thomas Boutonnet, maître de chai, et la responsable du caveau de vente, exhibent avec fierté trois des cinq cuvées primées.

(Photo J. H)

comme La Roquière (4,50 €). L'argent, enfin, pour le Coteaux varois», les IGP du Var⁽¹⁾ et Merlot. «*Côté vinification*, indique Thomas Boutonnet, *on maintient le cap en s'efforçant de préserver un haut niveau qualitatif.* »

Seul petit changement : le design des bouteilles avec un tout nouveau et très seyant habillage.

J. H.

1. Indication géographique protégée
- Avenue Saint-Sébastien. Tél. 04.98.05.20.97. Ouvert du mardi au samedi.